



**MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
DIRECCIÓN DE PRENSA**

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: 2902 2312 - Fax: 2908 0620 - Montevideo, Uruguay / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

COMUNICADO DE PRENSA Nº 22/18

DIÁLOGO INTERCOREANO

El Gobierno del Uruguay saluda a la República de Corea y a la República Popular Democrática de Corea por la Reunión Cumbre celebrada el Viernes 27 de abril pasado y se congratula por la firma de la “Declaración de Panmunjom para la Paz y Prosperidad y la Reunificación de la Península Coreana” que constituye un hito en su historia y un elemento fundamental para el impulso del diálogo intercoreano y el avance en el proceso de desnuclearización, 65 años después de la firma del Acuerdo de Armisticio de 1953.

El Uruguay reconoce la importancia del apoyo de la comunidad internacional para la implementación de los acuerdos alcanzados en esta reunión, que considera una contribución a la paz y la seguridad internacionales y seguirá con atención la evolución de la situación.

Montevideo, 28 de abril de 2018

Fuente: Ministerio de Relaciones Exteriores
Dirección de Prensa